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令和４年３月吉日  

 甚目寺東小学校保護者様 

                              あま市立甚目寺東小学校長 

                                     萩野 登記代  

 

令和３年度 学校評価アンケート結果について（報告）その２ 

 

  早春の候、保護者の皆さまには、ますますご健勝のことと、お喜び申し上げます。平素は、本校教

育活動に、ご支援・ご協力を賜り、厚くお礼を申し上げます。 

  学校評価アンケート全体概要結果報告に続き、「自由記述～保護者の声より～」を報告させていた

だきます。主な質問の答えや改善できる点について記述させていただきましたので、よろしくお願い

いたします。 

【指導に関すること】 

１ 教師の指導、対応等について 

① 毎日のご指導、本当にありがとうございます。楽しく通えているのは、担任の先生はじめ、東

小学校の先生方のおかげです。自分で課題を見つけ、努力している姿を見ると、成長したなぁと

感じています。今後もよろしくお願いします。  

② 問題を抱えている子どもへの対応が、担任の先生だけではなく、学校全体で対応していただけ

ていることが、親としてとても安心できます。 

③ 子どもは、良い友達や先生方に助けられながらここまでやってこられました。ありがとうござ

いました。感謝しかありません。言うことは何もありません。それぐらい良い人達ばかりでした

し、居心地もよかったです。 

④ 朝、集合場所に行っても子ども同士でもあいさつをしておらず、スクールガードの方にもあい

さつができていなかったので、少し残念でした。 

⑤ タブレットの使用が、休み時間は認められていないと聞きましたが、自由に使えないのですか。 

→ 保護者の方々から数多くの温かい励ましのお言葉をいただき、誠にありがとうございます。ま

た、貴重なご意見・さまざまな声もいただきました。ご指摘をいただきましたことにつきまして

は、真摯に受け止め、指導の改善に取り組んでいきたいと思います。 

  「あいさつ」のご意見につきまして、教員、児童、保護者のアンケート結果からも、とらえ方

に違いがあったように思います。今年度、児童会や委員会活動とも協力し、学級・学校でも働き

かけをしながら、あいさつについて考える機会をつくりました。そのことにより、昨年度より「あ

いさつができるようになった」という肯定的な意見をいただきました。次年度も、さらに力を入

れて取り組み、１日のスタートを気持ちのよいあいさつで始めることができたらと思います。ご

家庭でもお子さんと「あいさつ」について、話題にしていただけたら幸いです。 

  タブレット端末の使用につきまして、原則として、学校が指導する目的以外では使用しないと

されています。必要に応じて休み時間でも、担任の指導のもと活用することはありますが、あく

までも学習の道具として貸与されているものでありますので、現状では休み時間に自由に楽しむ

ためには使用していません。 

   

２ 学習指導について 

① 年々授業進度が早くなり、理解を深めることが難しい様子が見られます。このまま次の学年に

なる事への不安が大きいです。宿題の量について、すぐに終わるのでもう少し増やしてもよいの

ではと思う。 

② 担任の先生によって、宿題の量や方法、授業内容はある程度あわせてほしいと思います。 

③ 宿題の量について、すぐに終わるのでもう少し増やしてもよいのではと思う。 

→ 授業の進め方・宿題についての貴重なご意見、誠にありがとうございます。今年度も、新型コ

ロナウイルス感染予防のため、国や県からの指示に従い、カリキュラムを各学年、各教科で十分

に検討しながら進めてまいりました。ご理解のほどよろしくお願いいたします。 

  宿題や授業内容等につきましては、学級ごとで差が生じないように、学年内の担任同士で話し

合いながら進めていきたいと思います。 
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【学校行事に関すること】 

１ 行事全般について 

① コロナ禍での学校運営・学校行事の実施は大変かと思いますが、工夫して開催していただき

大変ありがたく感じています。 

② 集会をしても、静かに座って聞いていられる態度がとれる子どもたちの姿勢は素晴らしいこ

とだと思います。 

③ 個人懇談会は通知表に合わせてではなく、以前のように７月、１２月に行ってほしい。学校

行事の変更（土曜日に行事はしない→学習発表会→オータムコンサート）も、もう少し理由な

どの説明がほしい。  

④ コロナのせいもあって、学校行事が以前より減ったことがとても残念に思います。仕方のな

いことですが、いつまで続くか分からないコロナ不安で我慢の多い子どもたちに何か考えてい

ただけると嬉しいです。 

→ 各行事への貴重なご意見、誠にありがとうございます。毎年行事後に、教職員からも次年度

に向けての反省点・課題点を提出してもらい、その反省点・課題点をふまえた行事の企画案を

担当の先生方が立てています。保護者の皆さまからの貴重なご意見もぜひ参考にさせていただ

き、次年度行事の企画案を考えていきたいと思いますので、よろしくお願いいたします。 

 昨年度、あま市教育委員会より「個人懇談会の時期」については、二期制の実施に伴い、通

知表の内容を踏まえた具体的な懇談ができるようにと、前期末（10月）と学年末（３月）に変

更されました、同様に、「学校行事の変更」についても、「休日に、大勢の保護者、地域の皆

さま、ご来賓等をお招きして開催する、例年の形での学校行事は中止とします。それに変わる

行事を実施する場合は、決まり次第、各学校から連絡します」との文書が配付されています。 

学校としては、これらに従って行事を進めていますので、ご理解のほどよろしくお願いいたし

ます。 

昨年度より行事については、新型コロナウイルスの感染状況を確認しながら、できることを

進めてきました。感染症対策のために、運動会を各学年で開催、授業参観を通学団別で開催、

オータムコンサートを合唱交流会にするなど、例年とは異なる行事内容となりました。急な変

更等でご迷惑をおかけしたことが多々あったことと思いますが、今後も子どもたちのためにで

きるときにできることを行えるよう心がけてまいりますので、ご理解のほどよろしくお願いい

たします。 

 

【登下校・通学団に関すること】 

１ 登下校における荷物について① ランドセルに入れる荷物をもっと減らしてほしい。 

② ランドセルの中身の教科書が重すぎるので、必要なもの以外は学校に置かせてほしい。 

③ 毎年書いていますが、家が遠い子は習字の用意や絵の具を学校にずっと置いておいてほしい。

教科も理科、社会、音楽など、宿題以外は置かせてほしい。 

→１ 登下校における荷物について 

  多数のご意見ありがとうございます。昨年度も同様のご意見をいただきました。昨年度から 

各学年において、時間割の調整等をして長期休業明けの初日の持ち物が多くならないように配

慮し、学年通信等でもご連絡させていただいています。また、普段の授業で使わない教科書や

習字の用意などにつきましても、学年に応じて学校で保管するようにさせていただいています。

その点もふまえましてお気づきの点がございましたら、各学年担当までお尋ねください。 

２ 通学団について 

① 通学団の問題多い。団の編成（男児・女児のミックスにするなど）から見直してほしい。 

② 通学の距離が長いのに、団がバラバラなのが気になります。しっかりした団とそうでない団

とあるので、心配する声をよく耳にします。来年度の編成時、高学年への指導をお願いします。 

③ 通学団の長と副の役割と係の自覚をもたせて、「責任」を知る機会を与えてあげてほしい。 

④ 通学団での登下校、もう少し団でまとまって欲しい。 
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→２ 通学団について 

  通学団に関するご意見、誠にありがとうございます。本校は、「通学団編成」につきまして 

は、地域(字)ごとで、児童数に差があったり、子ども会との関わりがある地域(字)もあったり 

することから、各地域（字）の様子・現状をいちばん知っておられる PTA の常任委員・字役員

の方々に、毎年「通学団編成」に多大なご尽力をいただき決定しています。このような状況を

ふまえ、通学団・通学団編成につきましてお気づきの点がございましたら、各地域（字）の常

任委員・字役員まで、お尋ねください。 

  もちろん、通学団の中で児童に関連することで、気になる点がございましたら、学校までご

連絡をお願いいたします。その際には、通学団ごとの通学団会議も開き、今後改善できるよう

に話し合いをしていますので、よろしくお願いいたします。 

  最後に、児童が安心して登下校ができるよう、今後とも多くの保護者の方や地域の方に、ご 

協力をいただき登下校を見守っていただけたらと思います。年度当初やＰＴＡ総会でも毎年お 

願いしていますが、お時間があるときで結構ですので、登下校の付き添い、見守りをしていた 

だけると大変ありがたく思います。職員と保護者そして地域の方と連携しながら、共に子ども 

たちを見守り、育てようという視点でご協力をいただけたらと思いますので、どうかよろしく 

お願いいたします。 

 

【施設設備・環境面に関すること】 

１ 施設設備・環境面について 

① 学区が広いため、送迎車が多いのは仕方がないが、長年にわたって路上駐車が多いのを理解
しているのに、周辺に専用駐車場ができないのが不思議です。 

② オンライン授業への準備など、いざというときへの備えが不十分に感じます。 

→ 駐車場の件につきまして、本校は駐車場がございませんので、保護者の方のモラルやマナー

にお願いするしかできない状況です。職員でも声を掛けさせていただきますが、何とぞご理解

のほどよろしくお願いいたします。 

 オンライン授業につきまして、本年度より、一人１台のタブレット端末が配備されました。

授業では、タブレット端末の活用を効果的に行うことができています。しかし、オンライン授

業を行うにあたり、セキュリティー等の問題が十分ではありません。現在、様々な課題につい

て、あま市と学校代表者で構成される教育課題検討委員会で検討が重ねられています。ご理解

のほど、よろしくお願いいたします。 

  

 

【新型コロナウイルス感染症対策に関すること】 

１ 感染症対策について 

① コロナ禍でも校外学習や修学旅行を工夫して実施していただき、ありがとうございます。 
② 子どもたちに繰り返し感染予防を呼びかけてもらい、その上で前向きな判断で行事や集会を
していただき、ありがとうございます。 

→ 保護者の皆さまにおかれましては、感染症予防対策にご理解とご協力をいただき、誠にあり

がとうございます。本校では、手洗い・換気・消毒など、新型コロナウイルス感染症予防対策

の徹底を図っており、今のところ校内では感染拡大には至っていません。保護者の皆さまのご

協力があってこそだと感謝しています。今後もコロナ禍は続くと思いますが、コロナに対する

正しい知識をもち、学校外でもしっかりと対策ができるよう指導をしていきます。ご協力をお

願いします。 

 

 

 いただいた意見のすべてを紹介することはできませんが、みなさまの声を参考にさせていただ
き、今後の学校運営に生かしてまいります。お忙しい中、アンケートにご協力いただき、誠にあ
りがとうございました。 
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